



## CRONICA XVIII MEDIA MARATON VILLA DEL TRATADO DE TORDESILLAS

El EXCMO. AYTO DE TORDESILLAS en colaboración con el CLUB DE ATLETISMO VILLA DEL TRATADO DE TORDESILLAS han organizado este domingo, el día 27 de octubre de 2013, la XVIII Media Maratón Internacional Villa del Tratado de Tordesillas. Conjuntamente se ha celebrado, siguiendo el ejemplo de otras medias maratones, una carrera de diez kms. Aprovechando una de las dos vueltas al novedoso circuito diseñado para la ocasión.

El día siete de junio de 1494, en la villa de Tordesillas, Castilla y Portugal firmaron un Tratado que dividía el Océano Atlántico por medio de una raya trazada de polo a polo, 370 leguas al oeste de las islas de Cabo Verde, quedando el hemisferio oriental para la Corona de Portugal gobernada entonces por el rey Juan II y el hemisferio occidental para la corona de Castilla donde reinaban los Reyes Católicos. Además se firmó otro documento donde, ambos reinos se reparten los intereses y territorios africanos. De estos hechos se deriva la denominación de Villa del Tratado para la población de Tordesillas y, cada año, en esa fecha se conmemoran aquellos acontecimientos históricos con diversos actos.

El circuito recorre la villa y sus alrededores iniciándose en la ancha y espaciosa Avenida de los Toreros, en dirección a la vistosa Plaza Mayor para encarar rápidamente, después de una trepidante bajada, dos largas rectas de ida y vuelta que completaban más de la mitad del recorrido. A continuación, pendiente de quinientos metros comenzando en el puente sobre el río Duero hasta la gasolinera para seguir con tres kms. por las calles del pueblo finalizando en la misma avenida muy concurrida, con un público animoso y deseoso de aplaudir la llegada de los atletas.

Día otoñal espléndido con un tímido sol asomando entre las grisáceas nubes que iluminó al final intensamente la larga y pesada ceremonia de la entrega de premios. El viento sólo apareció levemente en la segunda vuelta al circuito cuando las fuerzas escaseaban pero no fue determinante para el devenir de la prueba.

La MEDIA MARATON fue completada por más de medio millar de corredores donde, esta vez, fue escasa la presencia femenina donde solo competían veinticinco valientes corredoras.



Con una gran marca de una hora cinco minutos y 56 segundos, batiendo el record de la prueba , resultó vencedor el atleta internacional por España, Pablo Villalobos imponiéndose claramente a Mohamed Boucetta, atleta marroquí afincado en Alicante y al etíope Suleiman Abrar Sifa que venía de ganar la Maratón Nocturna de Bilbao.



La atleta de Marruecos, Saida el Mehdi no tuvo rival entre las mujeres y se impuso con gran autoridad con un magnífico tiempo de una hora, quince minutos y doce segundos. Eguzkiñe Azpiazu del club vasco de Santutxu y Raquel Lorenzo del club Correcaminos del Duero se clasificaron segunda y tercera respectivamente con marcas superiores a la hora y media

ATLETAS POPULARES tuvo una nutrida representación con cuarenta participantes que disfrutaron de la agradable mañana deportiva.



Destacaron Juan Carlos Alonso con un tiempo de una hora y veintidós minutos, cuarto en su categoría, Enrique Cítores y Eduardo Cañas entrando en meta con una marca de hora veinticinco; Marcelo Guaman y José Ángel Serrador con hora veintisiete y, además, Luis Miguel G. Paredes, Juan de la Torre, Juan Luis Corchado y Bonifacio Diez, todos ellos por debajo de la hora y media.

Hizo su debut con la camiseta morada el nuevo socio, Juan Carlos Juárez. Bajó de la barrera de la hora cincuenta minutos. Seguro que, con la sana competencia de la **XIV liga social**, pronto mejorará la marca.



Entre los más mayores, subió al podium Jesús Manrique, tercero en su categoría con un tiempo de una hora y cuarenta y dos minutos. Echamos en falta al gran Juan Alonso Doce renqueante de una lesión, de la que, esperemos pronto salga adelante.



Entre nuestras chicas, todas muy contentas con sus premios, rebosantes de alegría. Natalia, quinta de la general, subió al podium con las mejores. Mientras Elvira, Gloria y Gabriela fueron campeonas en sus categorías respectivas. Recibieron el correspondiente trofeo, un bonito ramo de flores y hasta algún dinerillo.



La prueba de diez kilómetros concluyó con ciento treinta y siete atletas llegados a meta donde hubo mayor presencia femenina en la media.

Brillante participación con atletas importantes atraídos por la estimable cuantía de los premios en metálico.

Oscar Fernández Giralda venció con treinta y un minutos y cuarenta y un segundos seguido a considerable distancia por el salmantino Alberto Miguel Maldonado y el atleta de Alcorcón Roberto Jiménez Gallego.

En chicas triunfo claramente, a pesar de contar con rivales de cierta enjundia, la vallisoletana del Racing , Alma de las Heras, con treinta y siete minutos y treinta y seis segundos. Maria Diez Manzano del club Correcaminos del Duero fue segunda y ,una de las gemelas Sanfabio, Amaya del club Marathon de Madrid se clasificó tercera.

Por ATLETAS POPULARES, nos representaron Quico Arribas, con sus casi setenta años, segundo en su categoría, y Mari Paz González, octava en veteranas B.



No tenemos tiempo de aburrirnos. La próxima semana estaremos en Palencia. Allí disputaremos la Media Maratón y se dará casi por concluida la **Liga Social 2013** a falta de la Clásica Behobia-San Sebastián.

¡SEGUID DISFRUTANDO CON LAS CARRERAS¡

AGUSTIN MARTIN

MONTAJE: José María Martín

ATLETAS POPULARES VALLADOLID